
5 Pièces

137 m²

Réf. 84411632

795 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Situé  dans  le  quartier  recherché  de  Saint  Pierre  de  Féric  à  Nice,  cet

appartement de 109m² au 2ème et dernier étage offre un cadre de vie

idéal  pour  une  famille  en  résidence  principale  ou  secondaire,  à

seulement 10 minutes du centre-ville et de l'accès à la voie rapide.Nous

vous  proposons  un  appartement  de  4/5  pièces  dans  une  résidence

récente, au calme, avec piscine. Il est composé d'une cuisine équipée,

donnant  sur  un  premier  balcon  de  4,48m2,  ouverte  sur  un  double

séjour  pour  une  superficie  totale  de  45,89m2  et  donnant  sur  un

deuxième balcon de 13,85m2 où vous pourrez apprécier vos repas ...

Located  in  the  sought-after  neighborhood  of  Saint  Pierre  de  Féric  in  Nice,  this

109sqm apartment on the 2nd and last floor offers an ideal living environment for a

family  as  a  primary  or  secondary  residence,  and  is  just  10  minutes  from the  city

center and highway access.Immobilier introduces you to a 3-bedroom apartment in

a  recent  and  quiet  residence,  with  a  swimming  pool.  It  is  composed  of  a  fully

furnished kitchen with access to a first balcony of 4,48 sqm, and opens to a double

living room for a total of 45,89 sqm, with an access to a second balcony of 13,85

sqm where you can enjoy your ...

MASON 

54 promenade Des Anglais - 06000 NICE
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